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平成２８年度 学校評価アンケート（保護者）のまとめ 

 

１ 学校は学校教育目標「豊かなかかわりを通してよりよい自分をつくる大豆戸の子」の実現に向け、学年・

学級目標を掲げて取り組んでいます。目標に向かうお子さんの姿が見られますか。 

 

 

 

２ 学校は主体的な学習の場を大切にしています。学習に主体的に関わるお子さんの姿が見られますか。 

 

 

 

３ 学校は発達段階に応じた教科担任制の取り入れなど、授業改善、教材研究に努めています。お子さんにと

ってわかりやすい授業づくりになっていますか。 

 

 

１ 学校は、学校教

育目標「豊かなかか

わりを通してよりよ

い自分をつくる大豆

戸の子」の実現に向

けた教育活動の推進

に努めていますか。 

２ 学校は、お子さ

んの主体的な学習を

促し、学力の向上に

向けて努めています

か。 

３ 学校は、発達段

階に応じた教科担任

制の取り入れなど、

授業改善、教材研究

に努め、子ども達に

とってわかりやすい

授業づくりを心がけ

ていますか。 



４ 学校はなかよし活動（縦割り活動）の充実や、地域の方との交流及び様々な体験学習に取り組んでいます。

これらでねらう思いやりや優しい心がお子さんに育っていますか。 

 

 

５ 学校は人権教育を基盤とした取組や授業に努めています。互いを思いやる豊かな心がお子さんに育ってい

ますか。 

 

 

６ 学校は子ども達が健康に、そして安全に過ごせるよう努めています。お子さんは健康に、そして安全に学

校生活が送れていますか。 

 

 

７ 学校は体力向上に向けた縄跳び等に取り組んでいます。進んで運動し、体力を高めようとするお子さんの

姿が見られますか。 

 

４  なかよし活動

（縦割り活動）の充

実や、地域の方との

交流及び様々な体験

学習は、子ども達の

思いやりや優しい心

の育成に向けての取

組となっています

か。 

５ 人権教育を基盤

とした外部機関を活

用した取組や授業

は、子ども達の豊か

な心の育成につなが

る取組となっていま

すか。 

６ 学校は、子ども

達の健康と安全に配

慮した対応が図れて

いますか。 

７ 学校は体力向上

に向けた縄跳びや持

久走（1 月実施）に

取り組んでいます

が、進んで運動する

子どもの育成、そし

て、好き嫌いをなく

す食の指導が図れて

いますか。 



 

 

８ 学校は子ども達の不安や悩みに寄り添い、その対応に努めています。お子さんに適切な対応が図れていま

すか。 

 

 

９ 学校では、子ども達の規範意識向上につながる「まめどっ子の約束」に基づいて指導をしています。職員

の一貫した指導が図られていると思われますか。 

 

 

10 学校は、地域･保護者の皆様と共に子ども達の社会性を育む取組を進めています。特にあいさつに力を入

れて取り組んでいますが、お子さんはあいさつのできる子どもに育ってきていますか。 

 

 

 

８ 学校は、よりよ

い児童理解に努め、

適切な対応に努めて

いますか。 

９ 学校では、子ど

も達の規範意識向上

につながる「まめど

っ子の約束」に基づ

いた一貫した指導が

図られていますか。 

10 学校は、地域･

保護者の皆様と共に

子ども達の社会性を

育む取組を進めてい

ます。特にあいさつ

に力を入れて取り組

んでいますが、あい

さつのできる子ども

達が育っています

か。 



11 学校は、まちに愛されまちに働きかける子どもの育成を目指しています。地域の行事に積極的に参加する

姿勢がお子さんに育っていますか。 

 

 

12 お子さんは、学校生活を楽しんでいますか。 

 

 

 ≪考察≫           

今年度も多くの方々にご協力いただきありがとうございました。405 通ほどの回答をいただき、集計す

ることができた次第です。昨年度に比べ５番の人権教育と６番の健康安全について高い評価をいただき

ました。今後も児童の心と体の健康について指導を続けて参ります。また、昨年度課題であった１０番

のあいさつについても今年度は高い評価をいただきました。ありがとうございます。しかしながら、「ど

ちらとも言えない」「そう思わない」とのご意見もまだ多数あります。学校を上げて「あいさつ運動」を

続けているところですが、ご家庭の協力をいただきながら来年度に向けても継続してさらなる指導を続

けきたいと考えております。11 番「地域の行事への参加」については、文面でも多数のご意見をいただ

きました。保護者の皆さまや児童へわかりやすい呼びかけをくふうし、広くお知らせしていき児童の参

加の呼びかけを続けていきます。また今後も分かりやすい授業づくりに心掛け、学力の向上を目指して

まいります。 

最後になりましたが、今年度大豆戸小学校に対して温かいご支援ご協力を賜りまして本当にありがと

うございました。来年度も変わらぬご支援ご協力をお願いして、考察とさせていただきます。今年度も

多くの方々にご協力いただきありがとうございました。 

 

  

11 学校は、まちに

愛されまちに働きか

ける子どもの育成を

目指しています。子

ども達は地域の行事

に積極的に参加する

子ども達の姿勢が育

っていますか。 

12 お子さんは、学

校生活を楽しんでい

ますか。 


